



Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor AG-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

09. November 2012

Vorläufige Neunmonatszahlen 2012

First Sensor hat den Neunmonatszeitraum des laufenden Geschäftsjahres erfolgreich absolviert. Auch bedingt durch die im letzten Jahr erfolgte Akquisition konnte der Umsatz in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres 2012 nach vorläufigen Zahlen mehr als verdoppelt werden. Er stieg von 40,7 Mio. Euro auf rund 85 Mio. Euro und damit um 109 % an. Dieses hohe Wachstum liegt deutlich über dem durchschnittlichen Wachstum unserer Märkte und zeigt die Dynamik unserer weiteren Entwicklung klar auf. In den ersten neun Monaten haben wir ein fast verdoppeltes operatives Ergebnis (EBITDA) vor Integrationskosten in Höhe von rund 11,3 Mio. Euro erreichen können. Der Wert des Vorjahreszeitraumes (5,7 Mio. Euro) wurde damit um 97 % gesteigert. Vor Berücksichtigung von Integrationskosten und vor Berücksichtigung der Abschreibungen aus der Kaufpreisallokation ergibt sich in den ersten drei Quartalen 2012 ein um rund 20 % gesteigertes Ergebnis pro Aktie von 0,38 Euro (Vorjahreszeitraum: 0,32 Euro).

Der vollständige Quartalsfinanzbericht wird am 29.11.2012 veröffentlicht und kann unter <http://www.first-sensor.com> eingesehen werden.

First Sensor AG
Der Vorstand

Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter www.first-sensor.com.



Ad hoc-News, according to § 15 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor AG – Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

November 09, 2012

Preliminary quarterly results

First Sensor enjoyed a successful nine months of the current financial year. Preliminary sales more than doubled in the first nine months, partly as a result of the acquisition carried out last year. They rose by 109 % from €40.7 million to approximately €85 million. This high growth significantly outstrips the average growth of our markets and clearly demonstrates the dynamism of our further development. In the first nine months we generated nearly doubled EBITDA before integration costs of approximately €11.3 million. Thus, the previous year's figure (€5.7 million) was increased by 97%. Before accounting for the integration costs and amortization effects from the Purchase Price Allocation, earnings per share were €0.38 in the first three quarters of 2012, an increase of around 20% (previous year: €0.32).

The full interim financial report will be published on November 29, 2012 at <http://www.first-sensor.com>.

First Sensor AG
Executive Board

About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of high-quality, customer-specific sensor solutions in the life science, industrial, mobility, security and aerospace industries. First Sensor was formed in Berlin 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at www.first-sensor.com.